



いきいき坂口っ子

一昨日は保護者会のため来校いただきありがとうございました。短い時間でしたが、一学期の成長の様子、今後の課題などについて担任と懇談いただけたことと思います。話し忘れたことなどがありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。

さて、入学式、始業式から4ヶ月、令和を迎えて気持ちも前向きに、児童、園児たちは精一杯がんばってきたと感じています。いよいよ夏休みに入ります。これから40日あまり、子どもたちが学校に来ているときとは違う時間の流れの中で、いろいろな体験をしてさらに成長し、思い出深い夏休みを作れるよう願っています。

幼稚園作



○1学期の「学習」のまとめの時期・・・各学年の様子です。



1年生 生活科で観察をしています。
2年生に負けじと劇の披露もしました。



2年生 国語でペープサート劇発表。
全校児童が鑑賞しました。



3年生 テスト中です。ーっ。



4年生 国語で新聞づくり。タイトルは「社会科新聞」!?



5年生 算数で対角線の学習中



5・6年生 外国語。ALT3人!のスペシャルタイムでした。

幼「思」ったらすぐ実行!



雨が降ったので、その様子を紙芝居にしました。傘に当たる雨音も上手に表現しています。



エコビレッジで環境学習中

カタツムリの触覚の動きを観察中



○水曜日の業間「遊」びは・・・



高学年が遊びを考えています。一学期最後はドッジビー。26人が二つのチームに分かれて対戦しました。「ワンバウンドでヒットしたのもアウト!だよ!」

坂口小・幼稚園ホームページ (<http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>)
たくさんの方に見ていただき、ありがとうございます。「令和元年度」のグループの各カテゴリー内もぜひご覧ください。

坂口小HP



○図書室はますますにぎやか(!?)です。



5年生が国語の授業でポップを作りました。「ぜひ読んでみてね!」



ある団体からの寄贈です。



一学期最後の読み聞かせは「しあわせのバケツ」でした。

○うれしいことが・・・♪♡



突然の訪問で、一学期の練習の成果を発表してくれました♪



乱れていたトイレのスリッパをスツと直してくれました。♡

○なかよし給食の様子



木曜日、学年混合グループで楽しく食べています。



7月の七夕ハッピー献立はカレーピラフ野菜スープとの相性ばっちり!

○児生会：委員会でこんな活動をしています。



健康委員会：メディア使用アンケートまとめ



美化委員会：清掃コンクール。小学生も楽しんで掃除できるように!



図書委員会：読書数調べ。読書名人をめざして!

○デジタルアーカイブコーナー

昭和33年頃の授業風景



昭和37年創立70周年式典



昭和38年へき地複式教育研究会



○悩みがあるとき、こういう方法も。



法務局や愛護センターから、子どもの悩み事の相談に乗ってくれる SOS ダイヤル等のお知らせが来ます。今の世の中、悩みや気がかりなことがあったら、子どもが気軽に相談できる環境も必要だと感じます。



学校からのお知らせ
4月にお知らせしましたとおり、夏休み中の8月14日(水)~16日(金)は、日直等を置かない「学校閉庁」とします。